

ferdinand der affe wollte wieder einmal  
einen ausflug machen.

es war höchste zeit!





bei einem ausflug muss man fliegen, dachte er.



also machte er sich mit seinem teppich unterm arm  
auf den weg zum flughafen.



dort angekommen setzte er sich  
auf den teppich und flog und reiste  
und reiste und flog – immer dem  
kompass nach – direkt ins morgenland.

da wollte er schon immer mal hin.

*fliegen, fliegen,  
schweben, schweben,  
in die lüfte  
he-he-heben  
flieg teppich flieg  
ich sing dir jetzt ein lied!  
flieg teppich flieg  
ich sing dir jetzt ein lied!*

